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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 3)    ODG CC  17/02/2020  Comunicazione prelievi dal fondo di 

riserva e dal fondo di cassa (G.C. 250 del 23.12.2019) 

 

Presidente Andreani: “Parola al Sindaco.” 

Sindaco: “Con molto dispiacere presento questa comunicazione, perché incarna la burocrazia 

italiana a tutti gli effetti, ovvero, si parla di un prelievo dal fondo di riserva di 3 centesimi , 

quindi abbiamo dovuto fare una delibera di Giunta Comunale di 4 pagine riportarla stasera in 

comunicazione con l’altra portando la copia con altre 4 pagine , quindi abbiamo speso 1,50€ 

per dire che abbiamo fatto un prelievo di 3 centesimi”. 

 

 


